



v.l.: Ilse Aigner, Werner Sedlmeyr, C. Klett, Franz Josef Pschierer



Das Programm zum Festakt im Staatsministerium

Begehrte Auszeichnung: die Bayerische Staatsmedaille

Unternehmer mit sozialem Gewissen

Bayerische Staatsmedaille für den Friedberger Werner Sedlmeyr - Festakt im Staatsministerium



Bürgerreporter Franz Scherer: Für seine besonderen Verdienste um die bayerische Wirtschaft hat die Bayerische Staatsministerin für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie Ilse Aigner den Friedberger Werner Sedlmeyr mit der Staatsmedaille ausgezeichnet.

Familienbetrieb in der dritten Generation

In seiner Laudatio zeichnete Staatssekretär Franz Josef Pschierer während des Festakts im Staatsministerium ein lebendiges Bild vom Schaffen und dem sozialen Einsatz des sympathischen Schreinermeisters aus

dem Friedberger Stadtteil Rinnenthal. In der dritten Generation hat Sedlmeyr die Schreinerei von seinem Vater übernommen. Den Familienbetrieb hat Werner Sedlmeyr kontinuierlich ausgebaut. Heute ist die Entwicklung von Spezialtüren das Kerngeschäft des mittlerweile weit über Bayern hinaus bekannten Betriebs.

„Handwerkliche Meisterleistungen“, hob Pschierer in seiner Rede hervor, habe Sedlmeyr bei der Montage komplexer Türen im Satellitenkontrollzentrum „Galileo“ erbracht.

Werner Sedlmeyrs Betrieb ist heute Synonym für fachliche Kompetenz, Engagement und Verlässlichkeit.

Vorbildliches soziales Engagement

Daneben engagiert sich Werner Sedlmeyr vorbildlich im sozialen Umfeld. Im Betrieb beschäftigt Sedlmeyr zahlreiche Mitarbeiter mit Migrationshintergrund, unterstützt diese bei Behörden-gängen und bei der Wohnungssuche.

Integration von minderjährigen Asylbewerbern

Eine Herzensangelegenheit ist Sedlmeyr die Integration von minderjährigen Asylbewerbern.

Hier hilft er bei der Lehrstellen-suche und bietet selbst Lehrstel-len an.

Projekt „Werkzeugkiste“

Unterstützung leistet Werner Sedlmeyr aber auch direkt vor Ort: In Kamerun wirkt er beim Projekt Werkzeugkiste mit und fördert dort Jugendliche im Erlernen des Schreinerberufs (my-heimat berichtete darüber).

Strahlende Augen

Ein Friedberger, ein Mann, der ohne viel Worte beachtens-werte menschliche, berufliche und soziale Leistungen umsetzt und verwirklicht, hat die Staats-medaille mit strahlenden Augen entgegengenommen. Chapeau für einen großen Friedberger! Zum Beitrag: www.myheimat.de/2726924